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  来日本，转眼一年就快要过去了。这一年里，去过东京，也去过大阪那样的大城市。见识

走访了很多地方。但还是依然觉得，怎样的大城市都无法和和歌山相比。 

  人人都说和歌山是乡下地方。可我就偏偏很喜欢被大家叫做农村的和歌山。 

  对于喜欢走夜路的我来说，和歌山最适合不过了。到了夜晚，街灯点亮，通明照人。遗憾

的却是人烟稀少。尤其是夜深的时候，出行的人更是稀少。和歌山便陷入一片宁静之中。时

不时，能看到三两个人在街上慢跑。时不时又能看见三四个人一边听音乐一边散步的身影。

大家应该是在跟我一起享受着这寂静的街道，寂静的夜晚吧。被这种氛围所围绕，心境，头

脑也会沉静下来吧。 

  不仅如此，和歌山环海，空气清新，环境十分宜人。是一个很适合居住的城市。平时去海

边，还能舒缓日常生活中积攒的压力。 

 但是，不论是有多喜欢，和歌山也有她无法掩盖的不足之处。比如说，老龄化正日益加重；

年轻人也逐渐离开和歌山，去了大阪一样的城市；交通费很高等等。这些问题都是和日常生

活息息相关的。 

  要解决这些问题，我觉得最基本的方法就是发展经济。为什么大家不愿意聚集在和歌山，

为什么年轻人都要去大阪，根源就在于和歌山的经济发展不是很好。经济发展了，年轻人也

愿意留在一直生活的和歌山，外地人也会为了发展自己来到和歌山。 

  我在这里说的发展经济，并不是说要建造新的商店街。要建造新的商店街，不仅需要大笔

的资金，还很耗费时间。即使是商店街落成了，要短时间内繁盛起来也是不可能的。所以，

我认为还是放弃建造新的商店街，超市的想法比较好。但是，不这样做我们要怎么发展经济

呢？ 

  当然不言而喻，为了发展经济，商店街，工厂，大公司等等是必不可少的。多方考虑的结

果，比起建造新的商店街，还是复兴老的商店街比较合适。比如，ぶらくり丁以前门庭若市，

非常繁华。说是和歌山的中心地区都不算过分。但是渐渐的走向了衰败。行人也变少了，

店铺也不像以前那样多了。不用说，当然也有店铺已经倒闭。对比现在的ぶらくり丁，很

难想象以前是那样的繁华。 

  我们只要利用这个商店街发展经济就可以了。具体来讲，商家重新构思商品方案，政府

提出鼓励政策。就算是店家做促销宣传也是可以的。商品可以大卖，品牌可以被大家熟记

于心，长此以往，回头客也会逐渐增多。来访购物的人也会越来越多。 

  年轻人多了，老龄化问题自然而然就解决了。 

  一直很期待今后和歌山的发展。 

 


